



～ひかり～



6月生活目標：健康・安全に気をつけよう

平成30年6月27日 文責：校長 宮崎

通学路の危険箇所等、情報提供お願いします



6月18日に発生した大阪府北部を震源とする地震により、高槻市内の小学校においてプールのブロック塀が倒壊し、その塀に挟まれた女子児童が亡くなるという大変痛ましい事故が発生しました。このことを受け、文部科学省でも全国の自治体に通学路の緊急点検を行うよう指示がありました。そこで、本校でも児童の通学路に危険箇所がないか把握をしたいと思えます。保護者の皆様には、道路状況だけでなく、危険なブロック塀（ひび割れや傾き等が見られ、地震が発生した際に倒壊のおそれがある等）、気になる箇所がありましたら中村小学校まで情報提供いただきますよう、よろしくお願いいたします。

また、6月26日には、国の地震調査委員会から、今後30年以内に震度6弱以上の揺れに襲われる危険性が示されました。それによると、南海トラフ巨大地震が懸念される高知では75%の確率が示されました。地震は、いつ起こるかわかりません。様々な場面を想定して、いざという時にどう行動するのか、学校でも、家庭でも、地域でも、よく学び、よく話し合い、よく練習して、地震災害に備えましょう。自分の命は自分で守る方法を、ご家庭でもぜひ話し合ってください。学校では、雨で延期になっていた地震避難訓練を7月4日に実施することになっています。



参観日 授業参観ありがとうございました 6月23日(土)

4年2組は
理科でした

ご案内しておりました6月23日(土)の参観日には、多くの保護者、ご家族の方に授業参観においでいただきありがとうございました。子ども達は、いつも以上に張り切って勉強していたように思います。新年度が始まって早、3ヶ月が経とうとしています。学習もずいぶん進んでいます。学力は、授業と家庭学習の両輪で定着・向上します。保護者の方には、お子さんのノートも時々ご覧いただいたり、教科書の本読みを聴いていただいたりすると、お子さんの成長がわかるのではないかと思います。



2年1組は
国語でした



◆◆◆◆【お知らせ】◆◆◆◆◆◆

7月14日(土)は、学級担任と保護者の方との個人面談となっています。1学期の学習と生活の状況や、夏休みの生活などについてお話させていただきます。後日、学級担任から時間帯などご連絡させていただきますので、どうぞよろしくお願い致します。その際、2年～5年生には4月に実施した「標準学力調査」(国語・算数)の結果を返却させていただきます。

P T A学級対抗綱引き大会



6月23日の参観日に、午後3時20分から、P T A主催の学級対抗綱引き大会がありました。全9チームが手に汗握る熱戦を繰り広げました。

結果1位：3年、2位：4年1組、3位5年1組でした。勝っても負けても、みなさんいい笑顔でした。各学年、P T Aのつながり、保護者と教職員の距離も、より近くなったのではないのでしょうか。



P T A 体育部の役員さんには、チーム編成の声かけから、準備、運営までお疲れ様でした。ありがとうございました。最後は、みんなで記念撮影。